

# Communiqué de presse

## LEVÉE DE LA RESTRICTION DES VISITES À L'HÔPITAL LE ROYER DE BAIE-COMEAU

**Baie-Comeau, le 22 janvier 2018** – Le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Côte-Nord tient à informer la population que la restriction des visites à l'Hôpital Le Royer de Baie-Comeau est maintenant levée. Cette mesure avait été mise en place dans le but de protéger l'ensemble des résidents et la population en raison de la présence de plusieurs cas de grippe. Le CISSS est conscient des désagréments causés par cette décision et remercie la population de sa collaboration vis-à-vis cette mesure temporaire.

Malgré le retour à la normale, nous vous rappelons l'importance de prendre des mesures de prévention lorsque vous devez vous présenter à l'hôpital, notamment le lavage des mains et le port du masque si vous avez de la toux.

Si votre état ou celui d'un proche vous préoccupe et que vous avez des questions ou des inquiétudes, vous pouvez contacter en tout temps le service Info-Santé au numéro 811 pour recevoir des conseils ou vous référer à l'[aide à la décision](#) du ministère de la Santé et des Services sociaux.

- 30 -

Source : Nicolas Célan  
Agent d'information  
Centre intégré de santé et de services sociaux de la Côte-Nord  
418 589-9845, poste 252281